



Aktion saubere Hände

2015

Aktionstag

Am Dienstag den 5. Mai fand im St. Elisabeth-Krankenhaus der 4. Aktionstag „Saubere Hände“ statt. In diesem Jahr unter dem Motto „Multiresistente Erreger“

Wie im Jahr zuvor wurde der Aktionstag gut angenommen. Alle Beteiligten hatten großen Spaß. Das Hygieneteam des Krankenhauses hat ein buntes Programm zusammengestellt, welches erneut großen Zuspruch fand. An einer Infowand wurden verschiedene Erreger vorgestellt. So dass die Besucher sich bestens informieren konnten um welche Keime es sich hierbei handelt und was diese verursachen können. Die Gäste hatten die Möglichkeit eine Eigenkontrolle ihrer Händedesinfektion mittels einer Black Box durchzuführen oder sich mit einer kostenlosen Handmassage verwöhnen zulassen. Wie immer gab es eine Tombola mit vielen tollen Preisen. Eine nachgestellte Situation zum einüben der 5 Indikationen der Händedesinfektion, eine Hautanalyse und für jeden Besucher die Möglichkeit sich auf Keilrahmen mit dem eigenen Handabdruck zu verewigen, Diese Bilder wurden dann im Anschluss wie letztes Jahr auf zwei der bereits beteiligten Stationen aufgehängt. Alle Helfer trugen wieder ihr T-Shirt mit dem Logo der „Aktion Saubere Hände“ Über das Ergebnis des Tages waren alle Beteiligten sehr zufrieden. Das Ziel war es den Besuchern und Mitarbeitern die Wichtigkeit einer korrekten Händedesinfektion nahe zu bringen.



Aktionstag im St. Elisabeth-Krankenhaus Rodalben



Ein Besucher schmückt die Leinwand, welche dann auf einer der teilnehmenden Stationen zu bewundern sein wird

Am Infostand wurden die Besucher und Mitarbeiter beraten



Sehr gut besucht war wieder die Handmassage

Ein Beispiel zum Üben der „5 Indikationen der Händedesinfektion“

